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議会報告会アンケート集計（令和元年９月３日実施分）
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市議会の会議を傍聴した
ことがありますか

ア　傍聴したことがある

ウ　傍聴したことがない

4

8

ア　議会だより
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意見交換は
どうでしたか

ア　よかった 16

イ　普通 7

ウ　よくなかった 2
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変更するほうがよい 2
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最初の説明は
どうでしたか

ア　分かりやすかった 6

イ　普通 16

ウ　分かりにくかった 2

テーマ内容は
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ア　よかった

イ　普通
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イ　広報じょうよう

ウ　議会ホームページ

エ　新聞紙上

オ　議員の案内
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（複数回答
有）

市　内

性　別

参加者数 31

お住まい
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意見交換のテーマや進行に関する自由意見（原文のまま掲載） 

・テーマをしぼったら もっと良かったかも? でも自分の興味、関心のテーマがあれば良

いか? 

・テーマが大きかったのでその場でも意見が出ましたが、詳細にテーマを分けて開催をし

たのがいいのか。 

・人数が多いので、時間が足りないと思います。 

・水害にあわれた方などのご意見を聞き、いざという時、役所なり議員なりが、どう動か

れるのか、問われていると思います。 

・お互いそっ直な発言があった。 

・町づくり・防災・道路・バス等身近なテーマがとりあげられた。 

・せっかくまちづくりがテーマなのでクレームばかり これでは前へ進まない。もっと議

員は我々の提案を市になげかけてほしい。 

・東部丘陵地の見学会の実施(議会主催で) 

・テーブルミーティング―メンバーを地域毎に分けた方が良いように思います。 

・大きな問題、地域の問題いろいろあることがわかりました。 

・全員が発言できてよかったです。 

・課題がたくさんあって 司会の方は大変だったと思います。テーマをしぼって参加して

もらうのも一案かと。 

・城陽市の道路計画の説明会で、開発ありき。それは身近な問題に十分とりくんでない(議

会、市)と思わざるをえません。 

・参加者が大体、全員発言できてよかったと思います。3 つのグループ、もっとできるだ

け席を離してもらった方がいいと思います。 

・最初からテーマ制のテーブルを。 

・各テーマの中心議員を、又行政の出前講座を利用し、もう少し、意見のわかる人を！ 

 

日時、会場について自由意見（原文のまま掲載） 

・お昼に、南部コミセンなら参加しやすい。 

・もっと数を増やして欲しい。 

・何とも。できれば、昼がありがたいです。 

・昨年は、昼間で出やすかったですが、今年は夜で大変でした。働く方のこともあるかも

しれませんね。それでしたら、昼間と夜 2 回実施してほしいです。 

・テーブルミーティングの人数が多い。グループを３でなく、増やせばよいのではないか。 

・色々な時間帯で。 

 

  



その他、自由意見（原文のまま掲載） 

・会派にこだわらず議員として決議(まとめ)て欲しい。 

・今日話し合われたことを議会だよりにでも掲載して頂きたいものです。 

・市民としてもっともっと、意識向上をはかっていきます。次回も是非とも参加し、議会

傍聴もしていきます。 

・文パル問題もわからない。議員の考え方もいれれていた。 

・水道の汚れの調査も充分やって欲しい。 

・議員のみなさん もっともっと勉強して下さい！！ 

・時間、テーマ制化、できれば日程を少しずつずらしてはいかがですか。 

・もっと、生活の問題を考える場を作ってほしい。 

・提案 城陽市営火葬場の新設。砂利採取あと地。市営墓地公園―植物園、紅葉。 

全く新しい墓地の在り方―アルミプレートに、故人名と生没年。収納の建物には、１０

０万枚。経費は、実費と永代供養代（管理費）。親族不明の時は、アルミプレートは、リサ

イクルに。大阪府田尻町（関空の東南）に町営火葬場有。 

・豪雨対策 8/18 近鉄富野荘の東部一帯。 

・抜本的に子育て政策を考えたほうが良いと思います。 

・文パル、水、自衛隊名簿問題等、問題山積です。 

・多くの市民の方の考え方がわかって良かったです。市民代表の議員のみなさん、がんば

って下さい！！ 

・市民の生の声を聞ける場所は大切であり、今後もつづけていただきたい。 

・市民からの質疑に対してフォローの機会あれば 

 


